

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 24.05.2018

Einführung eines Behälter-Ident-Systems

Die Stadt Haltern am See stellt im Bereich der Abfallwirtschaft auf ein modernes EDV-gestütztes Behälter-Identifikationssystem um. Hierzu erhalten alle Restmüllgefäße und die Grünen Tonnen im Stadtgebiet eine eigene Identifikationsnummer und werden mit einem Transponder und einem Behälter-Etikett ausgestattet. Beide enthalten keine personenbezogenen Daten.

Insgesamt werden in den nächsten Wochen rd. 17.000 Gefäße nachgerüstet. Aus diesem Grund bittet die Stadtverwaltung alle Grundstücks-/Wohnungseigentümer um Unterstützung. Jeder Eigentümer erhält in Kürze ein Anschreiben mit Klebeetiketten für seine Müllgefäße sowie einem konkreten Termin, zu dem seine Gefäße bereit zu stellen sind. Diese Informationsschreiben mit genauer Anleitung, was wann zu tun ist, werden schrittweise ab Anfang Juni verschickt.

Durch das Ident-System kann jedes Müllgefäß eindeutig einem Grundstück zugeordnet werden und die Entleerung aller registrierten Abfallbehälter wird automatisch erfasst. Ein Verwiegen der Gefäßinhalte ist nicht geplant. Das Ident-System dient der Behälterverwaltung und insbesondere auch der Gebührengerechtigkeit, weil nur noch registrierte Gefäße künftig geleert werden.

Weitere Fragen zu dieser Thematik beantwortet:

FB Wirtschaftsbetriebe

E-Mail-Kontakt: abfallwirtschaft@haltern.de

Telefonische Auskünfte: 02364/933-356

Nähere Informationen gibt es auch im Internet unter:

[Stadt Haltern am See/Abfallwirtschaft/Identsystem](#)